
「一人一人が大切にされ、地域とともに笑顔輝く学校」 
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第２回 学校運営協議会報告 

５月２３日に小平第五小学校図書室にて、第２回学校経営協議会が開催されました。五小や

各委員から取組の報告や今後について話し合いました。今年度は、協議委員の方々も授業を参

観し、協議会でも子どもの姿をもとにした話合いができるようにしました。 
 

◆五小からの報告 

  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

たてわりペア遠足の実施 
コロナ禍で数年できなかった遠足を、たてわり班のペア学年で小金井公園へ行く「たわわりペア遠

足」という形で実施しました。歩くときに気を付けるポイントや公園内での遊びを考えたり、どのよう

なことに気を付けると下学年をまとめられるかなどに気を付けたりしながら計画、実行しました。上学

年が下学年のお世話をとてもよくがんばっていました。広い公園内で、たっぷりと遊んで、交流し、仲

を深めることができました。 

安全に気を付けて歩き、公園では思いっきり楽しく遊びました！ 

 

高学年教科担任制の実施 
今年度三中から着任した体育専科の教員は、中学校から始めたと思っていたことも、実はすでに小学

校の時に積み重ねてきているものも多いと感じています。それを生かすためにも小中で連携できるよう

にしていきたいです。そして、担任だけが子どもたちを見るのではなく、学年全体で子どもたちを見て

いくという意識や体制を作っていっています。 

本校児童の体力と体力テストについて 
五小の子どもたちの昨年度の体力テストの結果を見ると、都の平均よりも下回っている項目が多い。

そのため、基礎的な運動能力を高められるようなコーナーを休み時間に設置したり、運動委員会が運動

のこつを動画でまとめてお知らせしたりすることを行っています。また、今年度の体力テストは保護者

のボランティアを募り、計測のお手伝いをしていただきました。そのおかげで全学年を１日でスムーズ

に行うことができました。 



 
体力テストの様子を参観した協議委員の方々より 
 ・高学年が落ち着いてできていた。 ・あいさつがどの子もよかった。 ・専科の先生が専属でその場にい

ることで、効率よくできていた。 といったお褒めの言葉をいただいた一方、 

 ・やるぞという気持ちが弱いように感じた。 ・種目を終えた後の疲労感が大きそうだった。といった課題

のご意見もいただきました。積み重ねが力になるので、本校としても継続して体力向上に向けて取り組ん

でいきます。 
 
 

◆各委員からの報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆審議事項 

  

  

 

★次回の学校経営協議会★ 
７月８日（土）１４時００分 ～１５時００分（学校公開での授業参観もする予定） 

※原則的に協議会は公開のものです。（個人情報に関する協議の場合を除きます） 

 

 

花小金井幼稚園 
 中学校の職場体験が再開することになり、幼稚園

で受入準備をしています。 

幼稚園でも体力の向上や体幹を鍛えるようにしてい

きたいです。 
 

青少対 
総会が無事に終了しました。お楽しみ文化祭開催

や、7月 15日、16日にサンバ祭りパトロール、

8月 5日に灯りまつり、11月には子ども主体で考

えるお祭りを企画中です。 

放課後子ども教室 
 アカペラ、ギター、三味線、琴、イラスト、パ

ソコン、ウクレレ教室なども実施予定です。人が多

くなっているので、ネームホルダーを準備して、ス

タッフと参加者を分かりやすくしていきます。 

 

今年度の学校経営協議会の取組について 
 ＜取組内容＞ 

〇保護者支援・高齢者交流事業 

〇SDGｓ推進事業 

〇地域防災・防災教育推進事業 

それぞの担当者を決めて、グループとして上記の活動を推進していく。 

 

バトンボックスの取組ついて（SＤＧs研究会） 
 五小バトンボックスの設置と Tシャツエコバッグを作るため、不要になった Tシャツを五小で集めること 

 ・・・校内のどこと連携するのかを今後検討していく。 

 

緊急初動要員訓練の参加者について（青少対） 
 幅広い方に来てもらえるように自治会に声をかけてもらったり、内容を精選したりする。若い世代やまだ

来たことがない人にも来てもらえたら。また自治会と連携した防災訓練も検討したい。 

 

ＰＴＡ 
 4月下旬に保護者会がありました。ご協力ありがと

うございました。ＰＴＡの加入が選択制になったこと

により、役員決めで難しいと思うこともありました

が、充実した活動ができるように考えていきます。 

青少年委員 
 活動が再開できています。８月に広島へ行く活動で

は、多くの方に申し込んでいただきました。 

 

児童館 
行事を再開することができています。夏には子

どもが実行委員となって行うお化け屋敷もありま

す。ぜひ、ご参加よろしくお願いします。 

光が丘自治会 
五小の子どもたちと交流を行っていきたいと思いま

す。活動を活性化していきたいです。 


